

CARTA DE LAS NACIONES UNIDAS A LA FEDERACION INTERNACIONAL DE TCHOUKBALL

Octubre 2001.

En los valores educativos transmitidos por el Tchoukball se plasma un mensaje universal concordante con la misión que se me ha encomendado.

En 1971, el Dr. Hermann Brandt, especialista en medicina deportiva e inventor del Tchoukball declaró:

“El objetivo de las actividades físicas no es fabricar campeones, sino contribuir a la edificación de una sociedad armoniosa”.

Por tal motivo, respaldamos el plan de desarrollo de este deporte, formulado por la Federación Internacional de Tchoukball.

En efecto, su práctica contribuirá a difundir por todo el mundo un mensaje de paz universal, que rebasa el ámbito de la actividad puramente atlética.

Esperamos que este deporte logre el éxito y la prosperidad que merece, y seguiremos sus progresos con el mayor interés.

Adolf Ogui.

Consejero Especial del Secretario General

de las Naciones Unidas,

sobre el Deporte para el Desarrollo y la Paz.